



## Regierungsratsbeschluss vom 23. September 2025

Anzug Salome Bessenich und Konsorten betreffend "Ferienstrassen" für Basel: Temporäre kinderfreundliche Umnutzung von Quartierstrassen während der Sommerferien

P215512

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Salome Bessenich und Konsorten erneut stehen zu lassen.

### Begründung

Die in der letzten Anzugsbeantwortung angekündigte Umsetzung der Superblock-Tests hat sich aufgrund von Einsprachen verzögert. Die Superblock-Tests sind im St. Johann im August 2025 und im Matthäus im September 2025 gestartet. Die Testphase dauert ein Jahr. Die anschliessende Evaluation der Superblock-Tests wird die Grundlage für das weitere Vorgehen hinsichtlich der «Ferienstrassen» bilden.

